

**Kino**  
**Montag, 16. Oktober 2017**



**ICH BIN DANN MAL WEG**

Zeit für eine Auszeit, beschloss der Entertainer Hape Kerkeling und plante seine Pilgerreise auf den Spuren von Shirley MacLaine. Der Jakobsweg hält indes die spirituelle Erlösung nicht im Schnellverfahren bereit, nicht einmal für eine Prominenz wie Hape, der immer wieder ins Zweifeln gerät und am liebsten die Aktion abbrechen würde. Doch schließlich sind Herausforderungen gemacht, um sie zu meistern.

**Filmende: etwa 20 Uhr**

Wir laden alle Bewohner herzlich zum Kinoabend ein. Die Aufführung findet um **18.15 Uhr im Saal Alpenblick im 6. OG** statt. Wir würden uns freuen, möglichst viele Filmbegeisterte an diesem Abend begrüßen zu dürfen.